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Anfrage Die Grünem im Rat 
 

Die Fachstelle Wohnraumsicherung hat in den letzten Wochen einigen geflüch-
teten Familien, die auf einem guten Weg zur Integration sind, Umsetzungsver-
fügungen zukommen lassen, sodass die Familien in städtische Wohnungen 
neu eingewiesen wurden.  
 
Dies kam für viele Familien sehr kurzfristig und überraschend. Sie hatten keine 
Möglichkeit sich nach Alternativen umzuschauen. Sie wurden in wesentlich 
kleinere, sehr beengte und schlecht zu heizende Wohnungen umgesetzt. 

 
1. Wie viele Familien sind in LU von diesen Umsetzungsverfügungen betroffen? 
 
2. Was sind die Gründe für die Umsetzungen und was wird mit dem bisher von 
der Stadt angemieteten privaten Wohnraum geschehen? 
 
3. Warum war es bislang nicht möglich für die betroffenen Familien Wohnraum 
z.B. über die GAG als Anbieter von öffentlich gefördertem Wohnraum zur Ver-
fügung zu stellen?  
 
4. Gibt es die Option mit den betroffenen Familien frühzeitiger zu sprechen und 
mit ihnen gemeinsam nach passenden Lösungen zu suchen? 
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